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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Wie sicher und artgerecht ist das Auffliegenlassen von Brieftauben bei 
Hochzeiten in Bremen?  
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat grundsätzlich das Auffliegenlassen von weißen Brief-

/Zuchttauben im Rahmen von Hochzeiten, wie häufig wurde dieses Ritual in 
Bremen in den letzten Jahren praktiziert und sind ihm Fälle bekannt, wo Tauben 
hierbei Schaden genommen haben? 

2. Wie wird sichergestellt, dass das Auffliegenlassen von Hochzeitstauben in 
Bremen nur von Anbieter*innen und Taubenzüchter*innen durchgeführt wird, die 
die erforderliche Genehmigung nach § 11 Tierschutzgesetz besitzen?  

3. Wie viele Anbieter*innen von Leistungen im Rahmen des Auffliegenlassens von 
Hochzeitstauben gibt es im Bremer Raum und wie wird sichergestellt, dass diese 
die Tauben artgerecht halten und das Auffliegenlassen entsprechend den 
Vorgaben des Tierschutzgesetzes durchführen? 
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